



FAKTILLON

**Fakten und andere Halbwahrheiten,
recherchiert vom Postillon**



riva



Angela Merkel bildet bei öffentlichen Auftritten oft mit ihren Händen eine Raute, um die beiden Totenkopftattoos auf den Spitzen ihrer Zeigefinger zu verbergen.

FAKTILLON

Julia Mann, die Mutter des berühmten Schriftstellers Thomas Mann, hieß eigentlich Julia Frau, nahm jedoch nach der Hochzeit das Geschlecht ihres Mannes als Namen an.

Blut ist dicker als Wasser, aber Blutmarmelade ist dünnflüssiger als Wassermarmelade.

In der Nacht vom 21. auf den 22. August ist der Mond mit bloßem Auge zu sehen.



Schnee kennt null verschiedene Namen
für Eskimos.

FAKTILLON

**Synchronschwimmerinnen gehen immer
gemeinsam aufs Klo.**

Gänse bekommen Entenhaut, wenn ihnen kalt ist.

Die größte Spinne der Welt hat acht Beine.



Ein Mann aus Trier kann
das gesamte Alphabet
mit verbundenen Augen aufsagen.

FAKTILLON

**Ein Barsch aus dem Bodensee wurde als Kind
in der Schule gehänselt, weil sich sein Name
auf »Arsch« reimt.**

**Sonnenblumen wurden erst im 15. Jahrhundert
vom italienischen Raumfahrer Christoph Kolumbus
von der Sonne nach Europa gebracht und dort
kultiviert.**

**Vor der Entwicklung moderner Zahntechnik hoben
viele Menschen ihre eigenen Milchzähne auf, um
im Alter ein hochwertiges Gebiss daraus zu bauen.**



**Frankensteins Monster heißt in der
originalen Erzählung Thorsten.**

FAKTILLON

Der Komponist Johannes Brahms trug einen Vollbart, um nicht mit seiner Ehefrau Maria verwechselt zu werden.

Bertha Benz musste nach der ersten Automobilfahrt der Welt im Jahr 1888 eine Strafe von 30 Reichsmark zahlen, weil sie beim Fahren Flip-Flops trug.

Die Große Sphinx von Gizeh hatte nie eine Nase, sondern einen 23 Meter langen Schnabel.



Wandfarbe darf in Europa höchstens
20 Prozent Magerquark enthalten.

FAKTILLON

Stellt man sich genau auf die Äquatorlinie, wird man wegen der dortigen sehr starken Erdrotation mehrere Meter weit geschleudert.

Wenn man sich in einem Flugzeug bei Überschallgeschwindigkeit unterhält, hört der, der weiter vorne sitzt, erst nach der Landung, was der andere gesagt hat.

Bevor das Smartphone erfunden wurde, mussten die Menschen Emojis per Hand auf Postkarten malen. 🙄



**Frauke Petry hat noch nie ein
Wimbledon-Finale verloren.**

FAKTILLON

**Im Arabischen kann man von 0 bis 10 zählen,
ohne die 12 benutzen zu müssen.**

**Das W im Namen von George W. Bush
steht für Waldemar.**

**9 von 10 Menschen steigen auf ein Hausdach
und singen lauthals »My Heart Will Go On«
von Céline Dion, wenn sie Liebeskummer
haben.**



Wenn man nicht weiß, ob eine Batterie voll oder leer ist, wirft man diese mit aller Kraft auf einen Glastisch. Wenn die Scheibe bricht, ist die Batterie voll.

FAKTILLON

**Ein Chamäleon ist in der Lage, seine Wohnung
alle paar Tage komplett neu zu streichen.**

**Ein Tennisball im Mund hilft gegen
ständiges Gähnen.**

**Ein Chinese, der einen 37-fachen Salto aus dem
Stand schaffte, ist bei der Landung unglücklich
aufgekommen, umgeknickt und an einer
komplizierten Knöchelentzündung gestorben,
bevor er seinen Rekord publik machen konnte.**



**Im Vorgarten von Helmut Ditz in
Altötting passieren die wenigsten
Morde auf der ganzen Welt.**

FAKTILLON

**Ausrutschen auf einem Delfin ist die weltweit
23751.-häufigste Todesursache.**

**Auf »Ort« reimt sich kein einziges
deutsches Wort.**

**In gleichgeschlechtlichen Beziehungen ist meist
der eine Partner älter als der jüngere.**